

## Tak Kenal Hari Libur, Babinsa Kodim 0309/Solok Tetap Semangat Lakukan Pembinaan Demi Perkuat Ketahanan Pangan

JIS Sumbar - [SOLOK.JOURNALIST.ID](https://SOLOK.JOURNALIST.ID)

Aug 8, 2022 - 13:00



SOLOK - Kehadiran TNI-AD (Tentara Nasional Indonesia – Angkatan Darat) selain sebagai garda terdepan dalam menjaga keutuhan NKRI (Negara Kesatuan Republik Indonesia) juga menjadi salah satu pion dalam menjaga ketahanan pangan, khususnya melalui peran Babinsa di daerah-daerah.

Kehadiran prajurit TNI di wilayah-wilayah, selain untuk membantu dalam mengolah dan membimbing, memotivasi serta membina masyarakat tani, juga sekaligus dalam rangka memperkokoh kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh para Bintara Pembina Desa (Babinda) Kodim 0309/Solok. Bahkan tak mengenal hari libur sekalipun, para prajurit berseragam loreng itu tetap semangat turun ke lapangan membantu dan melakukan Pembinaan pada masyarakat tani binaannya.

Salah satunya Serka Budi Santoso, Babinsa Koramil 07/Sungai Lasi Kodim 0309/Solok. Melalui kegiatan Program Pemberdayaan Prajurit dan Masyarakat Produktif (P3MP), bersama masyarakat setempat, dengan lengan kekarnya beraksi mempersiapkan lahan untuk pertanian, pada Minggu, 7 Agustus 2022.

Adapun lahan milik warga binaan Rosnidar (54) yang disiapkan seluas 25 x 25 meter, tepatnya di Jorong Pangku Kaciak, Nagari Taruan-taruang, Kecamatan IX Koto Sei Lasi, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.



Kegiatan serupa juga dilaksanakan oleh Praka Riko Hendra. Di hari libur yang seyogyanya dimanfaatkan oleh para aparatur sipil negara untuk beristirahat dan menikmati waktu bersama keluarga, dimanfaatkan oleh Babinsa Koramil 09/Gunung Talang Kodim 0309/Solok, untuk membantu masyarakat memantau perkembangan padi sawah dengan masyarakat binaan Datuk Rimbo Sati, yang berlokasi di Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek Guguk, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok,

Sementara itu, Koptu Nikmat, Babinsa Koramil 12/Sangir Kodim 0309/Solok, menghabiskan hari libur itu dengan melakukan penanaman Jagung Pioner Seluas 25 m x 30 M, bersama masyarakat Jorong Bukit Melintang Barat, Kecamatan Sangir, Kabupaten Solok Selatan. (MC/Amel)